



Misión

En Gío Cuspinera Arquitectos lo más importante es resolver las necesidades de nuestros clientes a través de proyectos que aprovechen los sistemas de vanguardia, que garanticen la permanencia del edificio y su adaptabilidad al cambio.

Nuestras Metas

- Ofrecer el diseño de espacios adaptados a sus necesidades, con ahorro de recursos naturales, energéticos y económicos a mediano y largo plazo.
- Ser un despacho de gran desarrollo, alta calidad y efectividad que repercuta en el bienestar de nuestros clientes, nuestros empleados y de México.
- Estar siempre actualizados y capacitados, trabajando en equipo y ayudando a otros a tener éxito.

Visión de la Arquitectura

- Arquitectura vanguardista y "permanente".
- Contextualizada a nuestro país, nuestro entorno y a nuestra gente.
- Aplicación de arquitectura bioclimática. Reducción de costos de mantenimiento e instalaciones.
- Adecuación de sistemas inteligentes en la construcción. Ahorro energético y económico a largo plazo y adaptable a las necesidades futuras del usuario.

Miembro de

- Instituto Mexicano del Edificio Inteligente (IMEI) – México
- Continental Automated Building Association (CABA) Home & Building Automation – Canada

Arq. Raúl E. Gío-Cuspinera
Director General
rgio@gcarquitectos.zzn.com



Servicios que ofrece nuestra empresa:

Diseño Arquitectónico / Proyecto Ejecutivo

Resolvemos sus necesidades de proyecto a través de diseños conceptuales, anteproyectos y desarrollo de proyectos ejecutivos, adecuados siempre a sus necesidades, funcionalidad, estética, presupuesto y contexto.

Ampliación / Remodelación / Cambio de Fachada

Damos nueva vida y espacio a edificaciones existentes tanto a su interior como a la imagen exterior de su construcción.

Diseño de Interiores

Una diferente distribución de su mobiliario, cambios de colores o decoración pueden transformar totalmente la apariencia y atmósfera de sus espacios.

Sistematización / Domótica / Tecnología

La integración de la tecnología y la computación a la arquitectura da como resultado elementos inteligentes autosuficientes que permiten el ahorro energético e incrementan considerablemente el nivel de confort y el bienestar que dan a sus usuarios, tanto en ambientes de oficina como en su casa.

Venta de Bienes Raíces

Evite todas las molestias que implica la compra o venta de un inmueble, ofrecemos un servicio profesional de asesoría y venta de bienes inmuebles.

Concepto de Edificio Inteligente

Un edificio inteligente busca controlar de manera absoluta los sistemas operantes o integrales de una edificación, concepto que corona el manejo de la arquitectura a través del pensamiento que quiere reflejar una nueva forma de vida: La Vida del Nuevo Milenio.

La automatización empieza desde el control interactivo entre sistemas naturales y artificiales, en otras palabras se refiere a la integración de sistemas pasivos y activos de climatización respecto del manejo de la radiación solar, control de la temperatura, de la humedad y del aire interior, conformando los sistemas híbridos.

Si bien quien vive la obra no está obligado a saber acerca de los alcances, el desarrollo y la importancia de la tecnología, sí somos los especialistas quienes estamos obligados a informar al usuario respecto de lo que le estamos ofreciendo. Es por ello que definimos, analizamos y planteamos la razón de ser de la tecnología de la vanguardia enfocada a las infraestructuras inteligentes, citando su misión, visión y valores fundamentales.

Es evidente que a raíz de la apertura política y comercial el mundo entero se ha sacudido y, con ello, también se han replanteando los esquemas existentes.

Paradójicamente, hoy para mantenerse hay que cambiar.

La competencia, cada vez mas dura, hará que únicamente subsistan las organizaciones que puedan afrontar las guerras de precios, calidad, atención, servicio y un desarrollo satisfactorio de su personal, por sólo mencionar algunos factores. Es por ello que en esta última década se ha trabajado con mayor interés en el desarrollo de sistemas que permitan bajar los costos de operación de las instituciones de todo tipo, a través de lo que alguna vez se consideró ciencia ficción.¹

¹ Herramientas Tecnológicas. Edificios Inteligentes.
Fundación Casa del Arquitecto (México). Marzo 2000.